

Hinweis für den Spielleiter:

- Wenn der Erste ins Ziel geht, wird ihm gesagt: „In der Bibel steht: ‚Die Ersten werden die Letzten sein ...‘. Daher musst Du wieder ganz von vorne anfangen!“
- Bevor der Zweite ins Ziel geht, wird er gefragt, ob unter seinen Werten auch die Liebe ist. (Er wird die Frage wahrscheinlich verneinen müssen, weil die Liebe nicht bei den Wertekarten dabei ist.) Dabei wird ihm deutlich gemacht, dass man Liebe nicht kaufen kann, sie ist unbezahlbar. Ein schöner Satz aus der Weisheitsliteratur des Ersten Testaments sagt: „Böte einer für die Liebe den ganzen Reichtum seines Hauses, nur verachten würde man ihn.“ (Hohelied Kap. 8, Vers 7b) Man kann Liebe nur geschenkt bekommen. Und was ich geschenkt bekommen habe, kann ich auch weiterverschenken: So bekommt jemand anderes das kostbare Gut, das unbezahlbar ist.